

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensées du R. P. Lacordaire

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1908, tome 10, p. 351

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Pensées du R. P. Lacordaire

Qui touchera le cœur d'un homme si l'âme d'un enfant ne le touche pas ?

Sans éducation, point de civilisation, c'est-à-dire que l'homme est nativement barbare, et que la bonté se développe en lui par une culture profonde dont l'art exige une sainte tendresse dans une mâle vertu.

Rien n'est plus difficile que l'éducation d'un enfant.

Un enfant ne doit ni commander ni être obéi à tout propos, comme le sont les enfants gâtés ; mais il ne faut pas non plus qu'il soit asservi comme un esclave, et qu'il ait peur d'avoir une pensée.